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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre verba de combate a enchentes.
AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO reportagem veiculada pela TV Globo que tratou da verba gasta no
combate às enchentes;
 
CONSIDERANDO que em dita reportagem a cidade de Santo André aparece como tendo
gasto apenas 4% da verba prevista para o ano de 2024;
 
CONSIDERANDO que, de acordo com a referida reportagem, o valor a ser investido em
combate a enchentes pelo município é de R$178,5 milhões;
 
CONSIDERANDO os contingenciamentos orçamentários decretados pelo Executivo
Municipal;
 
REQUEIRO as seguintes informações:
 

qual é o planejamento de uso dos R$178,5 milhões previstos para combate às
enchentes em 2024? Favor apresentar o cronograma de obras e benfeitorias previstas.
por qual razão apenas 4% do valor destinado ao combate a enchentes foi gasto até o
mês de abril?
a verba de prevenção de enchentes foi afetada com os contingenciamentos decretados
pelo Executivo municipal?
quais medidas de prevenção de meio ambiente estão sendo tomadas com vistas a
combater às enchentes?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 13 de maio de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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